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様式１ 

会議録（１） 

 

 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第１回 理事会

 

開 催 日 令和７年４月１４日（月）

 

開 催 時 間 午後３時００開会／午後４時００分閉会

 

開 催 場 所 春日部市役所　会議室２０１・２０２

 
議長（委員長・

会長）の氏名
（会長）伊澤　秀雄

 
出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数

２７名（正副会長６名、理事２１名）

 
欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数

野村 三男副会長、尼子理事

 

説明者の 

職・氏名
市民参加推進課主幹　宮田

 
会 議 次 第 別紙のとおり

 
配 布 資 料 別紙のとおり

 

事務局職員の 

職・氏名

事務局長　持地 則雄 

会計　今野 吉郎 

市民生活部長　飯口 信彦 

市民生活部次長兼市民参加推進課長　清水　一男 

市民参加推進課 

市民参加・国際担当主幹　宮田 陽介 

市民参加・国際担当主査　坂東 寿江 

市民参加・国際担当主事　岩瀨 巧磨 

市民参加・国際担当　　　三浦 里米
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様式２ 

会議録（２） 

 議事の経過
 発言者 議題・発言内容・決定事項

 事務局 

 

会　長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

理　事 

 

 

 

 

理　事 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

理　事 

 

 

事務局 

 

理　事 

 

 

事務局 

 

 

理　事 

 

１　開会 

 

２　会長あいさつ 

 

３　事務局紹介 

 

４　議題 

 

議題（１）令和７年度 定例総会議案について説明。 

　 

　Ｐ．９の比較欄の「△」がわかりづらい。 

収入支出決算書の構成について、収入と支出で比較の欄の△の表記が逆に

なっている。 

変えられるのであれば変えたらいいのではないか。 

 

以前会計をしていたときに、比較ではなく、増減と書いた。 

 

 

前回からの指摘を受け、市の決算書の形式であると記載するようにした。 

市でいうと不用額と記載されているものです。　 

この表については以前にも議論を重ねた結果、現在の形になっているので、

今回はこの形とさせてもらいたい。 

年度以降検討します。 

 

理事会の開催回数が７回と多い。特に３、４、５月あたりは地区の役員をや

っていて集まりがあるため、少なくならないか。 

 

　次年度以降ご意見をいただきながらすすめたい。 

 

　去年から比べて研修会費少ない。今年はどんな内容でやるのか決まって

いるのか。 

 

意見交換会を考えている。アンケートをとった結果報告等、総会以降に行

う予定である。 

 

Ｐ．７　５会報の発行は令和７年４月とあるが、実績として６年度であり、

３月ではないか。 
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事務局 

 

 

議　長 

 

理　事 

 

事務局 

 

理　事 

 

 

 

事務局 

 

 

並木副会長 

 

 

 

７年４月の広報かすかべの発行日に合わせている。 

広報かすかべ等他の刊行物を参考にし、確認して記載します。 

 

　議題（１）についてはよろしいか。 

 

　異議なし。 

 

議題（２）令和７年度 定例総会運営について説明。 

 

議題（２）についてはよろしいか。 

 

　異議なし。 

 

５　報告 

　（１）各種申請等の受付窓口の拡充について 

 

６　閉会 

 


